
фоне» 

-Многие родители приглаша-

ют репетиторов, потому что 

от школьного английского нет 

толку. Почему, как Вы 

думаете, так происхо-

дит? 

- Без комментариев. Я 

считаю, что можно и на 

уроках выучить англий-

ский. Если делать это 

стабильно и постоянно, 

то вполне можно обой-

тись без репетиторов 

- Как вы относитесь к 

современной музыке? 

- Я отношусь позитивно 

ко всему, что делают 

современные школьни-

ки, потому что это абсо-

лютно другое поколе-

ние, рожденное в 2000

-х годах. В это время 

уже был бум гаджетов. 

Поэтому современные 

школьники не могут 

жить без современных гадже-

тов и это надо просто при-

нять, так как они не представ-

ляют жизнь без них.  

-Если бы вы открыли свою 

школу какой бы она была? 

-Не задумывался об этом. 

Интервью брали Ёжики,  

расшифровывал Чукча 

Мы много слышали от наших 

коллег по кружку про этого 

учителя. И нам стало интерес-

но, кто же такой Аллен Влади-

мирович. И вот в один из 

дней, мы пришли 

к нему на пере-

мене.  

- Здравствуйте, 

мы журналисты 

школьной газеты 

«Седьмое небо» 

на русском язы-

ке. Уделите нам 

буквально пять 

минут, мы хотели 

бы взять у Вас 

интервью, если 

можно.  

- Здравствуйте, 

да, конечно мож-

но. Слушаю вас. 

- Скажите пожа-

луйста, кем вы 

хотели стать в 

детстве? 

- У меня было две мысли: 

либо врачом, либо учителем. 

- С чего началось ваше увле-

чение английским? 

- Со специальной школы, по-

тому что я очень активно и 

усиленно учил английский в 

школе. 

- Почему вы решили стать 

учителем английского языка? 

- На данный момент это для 

меня не основная работа, это 

больше хобби для души. И 

мама, и бабушка были педа-

гогами. Я выбрал английский 

язык, потому что он являлся 

любимым предметом в шко-

ле. Этот язык очень востребо-

ван в нынешнее время 

- Что Вам нравится и что вам 

не нравится в вашей работе? 

- Мне все нравится. Но не 

нравится когда 11 «А» класс 

не выполняет домашнюю 

работу. 

«11 «А» класс смеется на 
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Я Н В А Р Ь ,  2 0 2 2  

Т О М  4 .  В Ы П У С К  5  

С Е Д Ь М О Е  Н Е Б О  

В  Э Т О М  В Ы П У С К Е :  

З Н А К О М И М С Я  

С  У Ч И Т Е Л Я М И  
1  

В  Г О С Т Я Х  У  

Э Л Ь В И Р Ы  И Л Ь -

Д У С О В Н Ы  

2  

И Н Т Е Р В Ь Ю  С  

У С П Е Х О М  
3  

И Н Т Е Р Е С Н Ы Е  

С Л О В А  
3  

С Н О В А  Н А  Д И -

С Т А Н Т Е  
4  

О Б Р А Т И Т Е  В Н И -

М А Н И Е :  

 В этом январе мы 

стали чаще брать 

интервью у школь-

ных учителей. Те-

перь вы можете 

узнать о них намно-

го больше. 

 Берегите себя и не 

ходите в школу с 

признаками просту-

ды. :) 



студенческого совета и параллельно 

работала вожатой. Любовь к детям 

привела меня в школу. Останусь ли я 

в этой профессии в дальнейшем, пока 

не знаю. 

-Легко ли быть преподавателем? 

Мы взяли интервью у 

учителя русского языка и 

литературы-Эльвиры 

Ильдусовны. 

-Кем вы хотели стать в 

детстве?  

-Я хотела стать хореогра-

фом, так как я занима-

лась с самого детства 

танцами, у меня была 

мечта стать танцором. 

-Расскажите нам, пожа-

луйста,  о своей первой 

работе? 

-Работаю я не так давно. 

Для меня первые годы 

были самыми сложны-

ми .После окончания 

университета, я устрои-

лась работать в гимназию № 9. Из-

за отсутствия опыта многое не полу-

чалось, постоянно возникали во-

просы, на которые приходилось 

находить ответы самостоятельно.  

-Чем вам нравится русский язык? 

-Моим самым любимым 

предметом была литерату-

ра Я любила читать, писала 

стихи, пробовала писать 

произведения, участвовала 

в олимпиадах по литерату-

ре и русскому. С этого все 

началось. Несмотря на то, 

что я училась в классе фи-

зико-математического про-

филя, связать жизнь с эти-

ми предметами желание 

исчезло. И я решила свя-

зать свою жизнь с филоло-

гией. По образованию я 

филолог-славяновед. Кроме 

русского языка я изучала 

польский, болгарский, чеш-

ский языки. В студенческие 

годы я была председателем 

-Изначально я думала, что это 

будет легко, по крайней мере во 

время практики, но сейчас пони-

маю, что это одна из самых слож-

ных профессий, которая требует 

огромного терпения, спокой-

ствия, уравновешенности, а так 

же физических и моральных сил. 

-Какие трудности в особенно яр-

ко чувствуются в вашей профес-

сии? 

-Очень сложно заинтересовать 

современных детей. В начале 

своей работы учитель сталкивает-

ся с проблемами дисциплины в 

классе, нахождения общего язы-

ка с детьми и их родителями. 

-У вас бывают моменты, когда 

вам хотелось бросить свою рабо-

ту? 

-Бывают, и порой часто, особенно в 

моменты эмоционального выгора-

ния.   

-Если бы вы открыли свою школу, 

какой бы она была? 

-Наверное она была бы языковая. 

Больше творческих направлений и 

акцент был бы сделан на театраль-

ном, чтобы дети с детства научи-

лись уверенно держаться на сцене 

и не боялись публики.  

-Спасибо за интервью! 

Интервью брали Ёжики,  

расшифровывал Чукча 

В  Г О С Т Я Х  У  Э Л Ь В И Р Ы  И Л Ь Д У С О В Н Ы  

Стр. 2 С Е Д Ь М О Е  Н Е Б О  



20 января в нашу школу пришли работ-

ники фонда «Благие дела». Они поведа-

ли нам не только про свою работу но и 

про другие интересные вещи.  

Например, они рассказали, что каждая 

история их подопечных—маленькая 

трагедия для работников. Например, в 

октябре из фонда выкрали двух деву-

шек. Сотрудники пытались выйти с ни-

ми на связь, но их так и не нашли.  

Часто к ним обращаются из-за про-

блем с насилием в семье. И хотя со-

трудники готовы помочь, многие не 

хотят меняться. Они не работают над 

собственными проблемами и лучшее, 

что работники могут для них сделать—

попросить покинуть фонд. 

Вообще, тема домашнего насилия до-

вольно редко поднимается в обществе. 

Нам рассказали, что люди, пережив-

шие домашнее насилие в детстве, с 

большой вероятностью возвращаются 

в неблагоприятную атмосферу. Законо-

дательство никак не регулирует этот 

вопрос, ведь в нашей стране нет зако-

на о домашнем насилии. Тогда на по-

мощь могут прийти подобные фонды и 

другие организации. При многих орга-

низациях есть общежития, которые рабо-

тают бесплатно. Также фонды могут по-

мочь с восстановлением документов и 

привезут продукты и другие вещи мало-

имущем  

Хоть со стороны кажется, что в фонде  

много печальных историй, на самом деле 

это не так. Чудеса случаются, хоть не все-

гда удается сохранить семью. Иногда че-

ловека лучше отпустить и жить дальше, 

ведь на одном парне/девушке 

жизнь не заканчивается. 

-Солнце и Луна 

- Отдельное спасибо Чукче за ат-

мосферу и игру на гитаре.  

шло из Америки. Однако, 

не все стали известны. 

Хали-Гали является группо-

вым бальным танцем. Он 

появился в США в начале 

шестидесятых, но стал попу-

лярен лишь в семидесятые, 

и вскоре был забыт. Пе-

чальная и, увы, обычная 

судьба подобных танцев. 

Большинство народных 

танцев имеют странное 

В этом году из-за пандемии 

дружба народов была отме-

нена, однако это не поме-

шает поговорить про инте-

ресные слова. Народные 

танцы часто имеют забав-

ные названия, например в 

Испании существует танец 

Фанданко.  Он является 

парным и исполняется под 

звуки гитар и пение. 

Большинство танцев при-

название. К таким относит-

ся Ёхор—хороводный 

танец. Он исполняется 

под аккомпанемент 

оркестра или а капел-

ла, под дружный 

напев. Между прочим, 

танец довольно попу-

лярен в Бурятии и 

является народным. 

-Солнце и Луна 

И Н Т Е Р В Ь Ю  С  У С П Е Х О М   

И Н Т Е Р Е С Н Ы Е  С Л О В А  

Стр. 3 Т О М  4 .  В Ы П У С К  5  
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 В этом году мы продолжаем 

радовать вас своими статьями, яркими 

фотографиями, стихотворениями, интер-

вью и просто интересными новостями! 

 Если вы хотите предложить 

новость, обращайтесь в кабинет 214 

(сиреневый блок), или же присылайте 

свои тексты на e-mail. 

 В письме не забудьте указать 

название вашей статьи, приложить фото 

(если есть) и, конечно же, под каким 

именем ее выпускать! Вдруг вы скром-

няга и желаете выступить под псевдони-

мом. 

 Надеюсь наша газета останет-

ся такой же яркой, интересной и пози-

тивной для всех вас!  

P.S. Мы уж точно любим ее всем серд-

цем и считаем самой классной школь-

ной газетой! 

С уважением, редакция газеты 

«Седьмое небо» 

М Б О У  « М Н О Г О П Р О Ф И Л Ь Н А Я  

Ш К О Л А  № 1 8 1 »  

нибудь ценность. Каждый 

может списать, и никто об 

этом не узнает. 

Татьяна С, учитель русского 

языка и литературы: 

Проверять работы стало 

невозможно. Рассматри-

вать не самый хороший 

почерк в тетрадке тяжело, 

что уж там говорить про 

компьютер. И апогей: ко-

гда присылают переверну-

тое изображение. 

Аноним, 10б  : 

Я проспал(а) весь дистант, 

так что даже не заметил(а) 

как он прошел. 

В конце января - начале 

февраля в нашей школе 

была волна простудных 

заболеваний, и все классы 

экстренно перевели на 

дистант. Лично я не против 

дистанционного обучения, 

однако что по этому поводу 

думают  другие ученики и 

учителя: 

Сафина М, 5г : 

Лично мне дистант понра-

вился. Учится стало легче, 

однако общения с классом 

и учителями не хватало 

Алина П,8а : 

Из-за дистанта оценки пе-

рестали иметь  хоть какую-

Адия С. 5с : 

Лично мне дистант понра-

вился тем, что можно вы-

спаться. Ещё и работать 

стало легче, ведь иногда 

можно подглядеть. 

По словам учеников и учи-

телей, у дистанта есть плю-

сы, однако минусы куда 

более существенны.  

Однако по моим наблюде-

ниям, дистант ничем не 

отличался от некоторых 

уроков в нашей школе. 

Напоследок хочется поже-

лать всем не болеть в такое 

трудное время. 

-Солнце и Луна 

С Н О В А  Н А  Д И С Т А Н Т Е  

М О Л О Д Е Ж Ь  С В О Е Й  

О Т Ч И З Н Ы  З А  

З Д О Р О В Ы Й  О Б Р А З  

Ж И З Н И !  


